

Sachunterrichtskoffer Altes Ägypten

Dieser Sachunterrichtskoffer gibt den Schülerinnen und Schülern einen Einblick in das alte Ägypten. Somit ist er der historischen Perspektive des HWS-Unterrichts zuzuordnen.

In diesem Koffer sind unterschiedliche Spiele vorhanden, um das Erwerben des Wissens spielerisch zu gestalten.

Zudem werden Bastelmaterialien und unterschiedliche Bücher zur Verfügung gestellt, damit die Schülerinnen und Schüler sich Skarabäus-Ketten modellieren können.

Auch der Glaube der Ägypter wird durch unterschiedliche Materialien dargestellt und vermittelt. Es werden hier sowohl Arbeitsblätter, als auch Reisekataloge und spirituelle Materialien, wie ein Totentuch, verwendet.

Eine weitere Kategorie stellt der Tempelbau der Ägypter dar. Hier sind unterschiedliche Steine, die damals verwendet wurden, vorhanden. Zusätzlich wird der Bau durch Modelle und Bücher verdeutlicht.

Die Materialien reichen aus, um eine Projektwoche zu dem Thema zu gestalten.

